
Immigrati 

Sugli Ostelli 
polemiche 
in Regione 
• H Almeno mezzo inverno 
lo passeranno nellex Pania-
nella Per gli immigrati extra-
comunitari una soluzione di
gnitosa per l'emergenza abita
tiva è ancora lontana Ieri un 
vertice tra gli assessori ai servi
zi sociali di Regione, Provincia 
e Comune, è servito per butta
le sul tappeto le proposte illu
strate dagli enti locali e per cer
care di coordinarle II dieci ot
tobre prossimo si riunirà il 
coordinamento permanente 
che ien si è deciso di istituire, 
in quella sede si dovrà decide
re su quale progetto Indirizzare 
i 9 miliardi di cui gli enti locali 
dispongono per allrontare l'e
mergenza. «L incontro è stato 
utile, lilialmente si inizia a 
coordinare il lavoro dei van 
soggetti per dar vita ad una po
litica per l'immigrazione -ha 
detto Monsignor Di Liegro, 
presidente della Caritas dioce
sana che con le organizzazioni 
sindacali e l'associazione dei 
rifugiati politici ha partecipalo 
all'Incontro - Ma intanto biso
gna iniziare ad attrezzarsi per 
lare in modo che l'ex Pania-
nella riesca a garantire, net pn-
mi mesi invernali, un acco
glienza decente per gli immi
grali». 

«Si e perso tempo e denaro e 
si e costretti a rincorrere l'e
mergenza sprecando altri soldi 
per una struttura inadeguata 
come la Pantanella - ha com
mentato Gianni Palumbo, re
sponsabile immigrazione del 
Pei romano - L'assessore Az-
zaro ha perso tempo ed ora bi
sogna allrontare l'emergenza 
inverno senza che sia decolla
lo un piano organico» 

Nel vertice di ien l'assessore 
ai servizi sociali della Provincia 
Giampiero Oddi, ha rilanciato 
la sua proposta di utilizzare 
come centri di prima acco
glienza per gli immigrati 11 
ostelli, ristrutturati per i mon
diali e non ultimali in tempo, 
sparsi nel territorio della Pro
vincia L'ipotesi di Oddi è stata 
contestata da Salvatore Ucari, 
consigliere delegato ai proble
mi dell'immigrazione della 
provincia. Secondo licari che 
invece ha consigliato di ricor
rere al rinnovo delle conven
zioni con gli alberghi, conside
rando questa procedura il mo
do più rapido per risolvere l'e
mergenza. Sulla proposta degli 
ostelli, nei giorni scorsi, e è sia
la una dura presa di posizione 
del gruppo consiliare del Pei di 
palazzo Valentini. che consi
dera 1 uscita di Oddi un vero e 
proprio bluff, un'operazione ir
realizzabile e demagogica 
Sulla polemica è poi interve
nuto, nel pomeriggio di ieri, 
Salvatore Canzonen, presiden
te della Provincia «Della que
stione discuter) nei prossimi 
giorni la giunta - ha detto Can 
zoneri - poi integreremo le di
verse proposte» L'assessore ai 
servizi sociali del Comune, 
Giovanni Azzaro, ha proposto 
l'utilizzo di dieci strutture di 
proprietà comunale in stato di 
abbandono che dovrebbero 
essere ristrutturate. 

Il dieci ottobre il coordina
mento permanente tornerà a 
riunirsi per decidere quale so
luzione sia pò «ibile adottare 
con i fondi a d sposizione L'i
potesi degli ostelli e quella 
avanzata da Azzaro non sono 
compatibili I 9 miliardi infatti 
non basterebbero per coprire 
la gestione degli ostelli e la ri
strutturazione dei locali indivi
duati dal Comune di Roma. 

Zoo 

La direzione: 
«Meno morti 
più controlli» 
• 1 Diminuisce la mortalità 
degli animali nello zoo di Ro
ma Rispondendo alle inter
pellanze di un gruppo di con-
siglien comunali, la direzione 
del giardino zoologico ha pre
cisato in una nota le condizio
ni dei suoi ospiti più di mille 
nell' 89 e con un tasso di mor
talità del 7 5%. pan a quello 
dei parchi europei E non solo 
si è registrata una inversione 
di tendenza dall 87, quando il 
tasso di mortalità sfiorava il 
12%, ma «e decisamente mi
gliorata anche la qualità del
l'assistenza zooiatria» Se
condo la direzione anche se i 
gatti randagi aumentano, fra 
I»" gabbie degli animali la cre
scita di pulci e zecche è sotto 
controllo Per il futuro, l'asses
sore allo casa Amato ha assi
curato 17 miliardi nel bialncio 
del '90, «finalizzati sia ali ac
quisizione di terreno per crea
re un parco faunistico, sia ai 
necessari lavori di ristruttura
zione». jjr 

Una maggioranza col fiatone 
vota i presidenti delle aziende 
Ma la bufera in casa de 
prepara un rimpasto difficile 

L'ingresso dei repubblicani 
sfruttato come occasione 
per provare a liquidare 
gli assessori Mori e Palombi 

Carrara e Sta/della 
La specificazione politica accanto 

ai candidati eletti indica solo il 
partito che II ha designati, non 

l'appartenenza (schede in basso) 

Regolamento di conti in giunta 
Atac(Psi) 
Luigi Pallottini 

• i Presidente Luigi Pal
lottini (Psi) Diplomato 
pento tecnico, ha lasciato 
la facoltà di Giurispruden
za a 7 esami dal termine 
Consigliere comunale psi 
dal '66 al '76 e regionale 
dal 7 9 al '90, è stato asses
sore al traffico, attuando la 
prima chiusura del centro 
stonco alle automobili E 
stato membro della fede
razione delle aziende mu
nicipalizzate di trasporto, 
del comitato intemaziona
le ferrovie metropolitane e 
amministratore della Stefel Fa parte dell'assemblea na
zionale psi Collabora a ricerche e progetti nel campo dei 
trasporti con la soc coop A C T da lui promossa ed è 
membro del consiglio direttivo dell'Automobil club di 
Roma 

Questi I membri del consiglio di amministrazione 
Franco Possi (De) , Salvatore La Rocca (De, supplente), 
Giacomo Valeriani (De) , Livio Meandri (Psdì), Roberto 
D'Armini (Pri). Enrico Luciani (Psi. supplente), Maun-

' zio Cecconi (PIO, Ottorino Pavese (Pei) 

La notte di ieri ha portato le nomine come voleva il 
copione scritto dalla maggioranza Ma, dopo la «rot
tura» degli assessori de Mori e Palombi, deferiti dal 
partito al Collegio nazionale dei probiviri, la giunta è 
in preda all'insicurezza. Si prepara il rimpasto, non 
solo per la preventivata entrata nella maggioranza 
del Pn, ma per regolare i conti Carrara cerca stam
pelle, la de di Sbardella sembra disposta a dargliele. 

FABIO LUPPINO 

Acea (De) 
Pier Paolo Salari 

M Presidente Pier Paolo 
Saleri (De) Laureato in 
Ciunsprudenza, dal '71 al 
'72 é stato assistente del 
professor Sergio Cotta, 
presso la cattedra di Filo
sofia del dmtto della Sa
pienza. Dal '73 è funziona
no della Confcommercio 
Redige negli anni 7 0 la no
ta politica sul «Giornale del 
Commercio» Dall'ottobre 
74 al dicembre 7 5 è re
sponsabile del Movimento 
cristiano lavoratori Ha col
laborato con «Il Tempo» e 
•Avvenire» Ha partecipato all'assemblea degli estemi de 
nel 1981. Dall'86 è direttore dell ufficio relazioni esteme 
dell'Agecontrol, un'agenzia di controllo istituita dalla 
Cee e dal ministero dell'Agricoltura 

Questi i membri del consiglio di amministrazione 
Gianfranco Pasquazzi (De) . Dario Matturro (Psdì), Car
lo Pasqualini (Pri), Sergio Trandafilo (Pli. supplente). 
RobertoBaldassarrì (Psi), ManoBosca (Psi) Francesco 
Monuroni (Pei),OlivioMancini (Pei,supplente) 

M Le nomine annunciate 
sono uscite dal cilindro della 
maggioranza alle 4 della scor
sa notte Ma la maggioranza 
arriva lacerata ad allrontare, 
ora, quello che doveva eisere 
un tranquillo rimpasto per 1 in
gresso in giunta del Pri 11 pro
fessore di filosofia Antonio 
Delle Fratte (sponsor il social
democratico Robinio Costi) 
sale in sella ali Ainnu gli uo
mini cari a Sbardella Pier Pao
lo Salen e Gian Paolo Giovan
nea, conquistano rispettiva
mente Acca e Centrale del Lat
te, e il socialista Luigi Pallottini 
balza sul «carro» dell Atac In 
extremis, in cambio di un con
sigliere di amministrazione al
la centrale del latte, anche I 
missini, con un accordo not
turno, sono saliti sulla diligen-

Centrale (De) 
G. Giovannelli 

a. della giunta Carraro, non fa
cendo mancare il loro voto ai 
candidati promessi, dopo aver 
minacciato astensioni e ostru
zionismo per tutta la giornata 
Al momento del voto in aula, 
tra le opposizioni, sono restati 
solo i comunisti I Verdi e la si
nistra indipendente hanno la
sciato l'aula per protesta 

Tulio secondo copione Ma 
per il sindaco che ien matt.na 
ha formalizzato con una deli
bera i nomi dei nuovi eletti e 
la sua maggioranza, restano i 
veleni di una giornata, quella 
di mercoledì, in cui si sono 
prodotte delle enormi smaglia
ture nella pretesa compattezza 
di giunta Tant è che solo una 
soluzione contrattata alla «vec
chia maniera de», e un preven
tivo quanto salutare bnefing di 

f a Presidente Gian Pao
lo Giovannelli (De) Lau
reato in Scienze politiche 
nel 72 , specializzato in 
Scienze amministrative. 
Per 14 anni ha prestato ser
vizio presso la direzione 
generale delle valute, al 
Ministero del commercio 
con l'estero, ed ha parteci
pato a commissioni eco
nomiche in sede inlema-
zionle Si è occupato di 
cooperazione economica 
con i paesi dell Est, la Ci
na, e I paesi del terzo mon
do Fa parte del consiglio di amministrazione del ministe
ro del Commercio con I estero Ex consigliere circoscn-
zionale in seconda, si è occupato di traffico sport, cultu
ra, scuola, demanio e patrimonio E vice presidente del 
Centro europeo del tunsmo 

Questi i membri del consiglio di amministrazione Pao
lo Assogna (De, supplente), Sergio La Rocca (De), An
tonio Sansò (PrV), Dario Ricciuto (Msi), Roberto Mungo 
(Psi), Carmine Arena (Pì>i), Antonio Rosati (Pei), Anna 
Capperoni (Pei, supplente) 

mezzanotte tra i capigruppo 
del quadripartito, ha consenti
to a Carraro di arrivare al voto 
«sicuro» del consiglio Dopo 
I esplosione del dissenso dei 
cinque consiglien democnstla-
m di «Azione popolare» capi
tanali dagli assessori Mon e Pa
lombi usciti dalla maggioran
za del loro partito e in chiara 
rotta sulle nomine (hanno ab
bandonato I aula) solo la 
stretta dell ultim ora ha garan
tito una maggioranza altana 
gliata dal «regime del sospet
to» «E scoppiata la situazione 
di apparente tranquillità nella 
maggioranza» ha commenta
to il capogruppo Pei Renato 
Nicolim Lo scossone in casa 
de ha prodotto dei nverben 
profondi L'esigenza di un rim
pasto non serve solo per far 
posto ali ormai sicura entrata 
nella maggioranza (a metà ot
tobre) dei repubblicani II libe
rale Mauro Antonelti ha gioca
to d anticipo proponendo con 
urgenza l'avvio di incontri bila
terali per dare «maggiore fun
zionalità all'esecutivo» Chi si 
farà da parte7 Tutti stanno alla 
finestra ad osservare la maretta 
de Contro Mon e Palombi ien 
sono arrivate tegole abbastan
za pesanti II segretano roma-

Amnu (Psdi) 
A. Delle Fratte 

Pubblico impiego 
«Scompleanno» 
per il contratto 
• 1 Come nel paese ali in
contrano di Rodan, dove il 
tempenno diventava lo «slem-
penno» e il cannone lo «scan
none» len mattina, in piazza di 
Spagna Cgil Cisl e Uil hanno 
organizzato una «lesta di non 
compleanno», per celebrare 
un anniversario senza capo né 
coda La provocazione e stala 
portata agli estremi sui gradini 
è stata sistemata una torta cin
quanta chili di panna e ciocco
lata sistemati su tre piani con 
tanto di candeline «Da tre anni 
aspettiamo il contratto», si leg
geva a lettere cubitali su di uno 
striscione sistemato in cima al
la scalinata Per i lavoratori del 
pubblico impiego (sanità, co
mune regione aziende di sta
to, università ) infatti il con
tratto firmato per questo ulti
mo tnenmo non è mai stato n-
spettato Paradossalmente, si 
va a discutere la nuova piatta
forma senza che mai sia stata 
applicata la normativa prece
dente Di quanto previsto dal 
contratto, i dipendenti pubbli

ci hanno ottenuto solo alcuni 
acconti «Il peggiore datore di 
lavoro e la pubblica ammini
strazione» diceva ieri la gente 
in piazza di Spagna, accorsa 
per partecipare alla «sfcsla» 
Solo nel Lazio, il problema in
teressa più di 250 mila perso
ne «Ma la mancala applicazio
ne del contratto», ha spiegato 
Ubaldo Radiciom, della segre
teria Cgll- funzione pubblica 
regionale «danneggia I intera 
collettività Secondo gli accor
di sindacati ed enti locali 
avrebbero dovuto decidere in
sieme I organizzazione dei ser 
vizi, come I assistenza domici
liare agli anziani o le piante or 
gamche degli ospedali L idea 
era quella di decentrare" il 
contratto, invece non se n è 
fatto niente» 

«Gli auspici" del governo 
non ci bastano più» 1 sindacati 
hanno annuncialo che i dipen
denti pubblici prenderanno 
parte allo sciopero nazionale 
del 28 settembre 

no della de Pietro Giubilo, li 
ha deferiti al Collegio naziona
le dei probivin «affinché tale 
organismo» sul loro operato 
•ne valuti gli eliciti negativi del
la vicenda sulla linea e I imma
gine della de romana» Stiletta
te sono partite contro i due «ri
belli» anche dal consigliere co
munale Antonio Mazzocchi, 
della frazione di «Azione po
polare» che si richiama a Giva 
e Scoiti che ne ha chiesto le 
dimissioni dalla giunta e la so
spensione dal partito Una n-
chicsla analoga 6 arrivata an
che dal neodeputato France
sco DOnofno Se fino a ien 
sembrava la Medi a doversi sa-
cnficare . per I allargamento 
della maggioranza (via dalla 
canea di prò sindaco per lar 
posto a Mori che avrebbel 
asciato la sanità al repubblica
no Collura), ora la situazione 
si riballa E forse rischia più Pa
lombi, negli ultimi mesi non 
propno in buoni rapporti con 
lo stesso sindaco Sicura co
munque l'uscita di un de, in 
base ad accordi di ferro rag
giunti a luglio tra Psi e scudo-
crociato e in considerazione di 
una posizione di debolezza 
degli uomini di Sbardella nel 
caso si naprisse un negoziato 

•» • Presidente Antonio 
Delle Fratte (Psdi) Lau
reato in Filosofia è abilita
to ali insegnamento di ma
terie letterane. psicologia, 
pedagogia e scienze uma
ne Presidente del centro 
studi «Proposte nuove», si è 
occupato di ricerche in 
campo bancano Lo scor
so anno ha partecipato ad 
un convegno su «Agncoltu-
ra biologica» e solo que-
st anno ha avuto il pnmo 
contatto con il settore che 
andrà a dirigere, parteci
pando ad un convegno su «Raccolta e smaltimento dei ri
fiuti solidi urbani Una strategia per Roma» Tre anni fa, 
infine, è stato eletto dal consiglio comunale commissano 
di amministrazione dell Acea 

Questi ì membri del consiglio di amministrazione 
Massimo Anderson (De), Marco Verzaschi (De), Maun-
lio Cipparone (Pn), Giuseppe Sappa (Pli), Nicola Ma-
rango (Psi, supplente), Romano Carosi (Psi), Giacomo 
D Aversa (Pei), Adolfo Spaziam (Pei, supplente) 

Assunzioni Anav 
Chieste sei 
incriminazioni 
• i Si e conclusa con la ri
chiesta di rinvio a giudizio del 
presidente e dei componenti 
del consiglio di amministrazio
ne dell azienda autonoma di 
assistenza al volo per il traffico 
aereo generale, I inchiesta 
condotta dal sostituto procura
tore della Repubblica Marghe-
nla Gerunda sulle «assunzioni 
facili» ali Anav Sarà il 30 otto
bre prossimo il giudice delle 
indagini preliminan Claudio 
D Angelo a stabilire se debba
no essere chiamati a risponde-
re di abuso in atti d ufficio il 
presidente dell azienda Do
menico Majone nonché i con
siglieri Roberto Di Carlo Mar
cello Franchi Lupo Radazzi (il 
figlio della senatrice Susanna 
Agnelli) Arturo Pacmi e Ivo 
Russo Nel campo di imputa
zione il magistrato contesta ali 
intero consiglio di amministra
zione d avere allo scopo di 
«favonre numerose persone 
tra cui 26 parenti • nonostante 
che il ministero dei trasporti 
avesse segnalalo il contrasto 
con la legge sul pubblico im
piego • chiamato in servizio il 
16 febbraio del 1990 non solo i 

vinciton di un concorso ma 
anche tutti i candidati dichia
rati idonei per numero com
plessivo di 75 persone Un fat
to che avvenne sulla base di 
una delibera del novembre del 
1989 poi sospesa dal ministe
ro dei trasporti 

A sollecitare 1 intervento del 
magistrato che ha svolto le in
dagini con la collaborazione 
delvicequestore Gianni Carne
vale era stata con un esposto, 
I onorevole Anna Donali del 
gruppo verde II deputato chie
deva di venficare se gli ammi-
nistraton dell azienda di assi
stenza al volo «qualificabili co
me pubblici ufficiali oltreché 
amministratori di pubblica pe
cunia» avessero «posto in es
sere in piena coscienza e vo
lontà comportamenti illeciti 
nella gestione del denaro am
ministrato» In sostanza la Do
nati accusava gli amministra-
ton di peculato Con le nlerro-
gazioni parlamentari il gruppo 
dei verdi chiedeva di sapere 
perché I azienda avesse assun
to non solo i 18 vinciton di un 
concorso ma aiche 57 candi
dati risultati idoncci 
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R O M A 
CASTEL S. ANGELO 

20 - 30 SETTEMBRE 1990 

La Federazione romana del 
Pei sta organizzando pull
man per la partecipazione 
al comizio di Occhetto che 
si terrà 

SABATO 
22 SETTEMBRE 

ore 18 

ALLA FESTA 
NAZIONALE DE L'UNITÀ 

DI MODENA 

Per Informazioni rivolgersi in Fe
derazione a! numero 4071395 e 
chiedere della compagna Raf
faella Pulice. 

FESTA DE L'UNITÀ 
DI SAN LORENZO 

«UNA FESTA PER LA PACE» 
Parco Tiburtino 

dal 19 al 23 settembre 

GIOVEDÌ 2 0 

Ore 18.30 «Sud chiama Nord» 
Intervengono: sen. P. Onorato 
(Lega diritti dei popoli); H. Ja-
worski (esperto questioni inter
nazionali) e rappresentazioni 
Olp, Anc, Fronte sandinista 

Ore 20.00 Balera con Sergio e Filippo ed 
esibizione di ballo 

Ore 22 00 Videobar 

LIBRERIA - PESCA - RISTORANTE - BAR 

24 l'Unità 
Venerdì 
21 settembre 1990 

^ u 


